

Fecha: 05-01-2025

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: Suman helicóptero Black Hawk a recursos aéreos de emergencia

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

## Suman helicóptero Black Hawk a recursos aéreos de emergencia

Pág.: 5 Cm2: 327,5

LA ARAUCANÍA. Esta temporada, Gobierno invierte 7 millones 445 mil dólares en equipamiento para el combate de incendios forestales.

Eduardo Henríquez O.

cronica@australtemuco.cl

 iete millones 445 mil dólares es la inversión que el Gobierno de Chile destina a recursos aéreos para las emergencias de la temporada de incendios forestales 2025 en La Araucanía, equipamiento que consiste en el arriendo y disposición de ocho aeronaves, entre las cuales figura la incorporación de un helicóptero Black Hawk con capacidad para transportar hasta 3 mil 500 litros de

La información ha sido entregada por el delegado presidencial de Malleco, Leopoldo Rosales, al término del más reciente Comité Regional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Cogrid, durante el cual se dio a conocer a las distintas instituciones públicas y privadas involucradas en las tareas de seguridad y respuesta por incendios forestales, los recursos con los que la Región cuenta este verano para hacer frente a la contingencia.

En lo puntual, desde el punto de vista público, La Araucanía cuenta este año con 4 aviones Air Tractor AT-802 con capacidad lanzamiento de 3.000 litros de agua, un avión de coordinación aérea y 2 helicópteros livianos Bell 412 con capacidad de lanzamiento de 1.200 litros de agua; además del recién llegado Black Hawk.

A nivel país, en tanto, las autoridades destacan que se existe



VELOCIDAD Y GENEROSA CAPACIDAD DE TRANSPORTE DE AGUA CARACTERIZAN A ESTA AERONAVE

millones de pesos para implementar 311 brigadas, el funcionamiento de 71 aeronaves y un importante número de insumos como lo son los químicos retar-

Leopoldo Rosales destacó el aumento de capacidad de respuesta en esta temporada y particularmente subrayó la velocidad y la capacidad que aportará el citado helicóptero. "Tiene una autonomía de vuelto de dos horas y su velocidad permite ha-

## kilómetros por hora

es la velocidad máxima que alcanza el Black Hawk incorporado al recurso aéreo pata combatir incendios en la Región.

Por su parte, el jefe provincial de Conaf Malleco, Jorge Salvo, resaltó que la nueva máquina es, además, muy eficiente dado que permite lanzamiento secuenciales y, con indicaciones de personal en tierra, liberar agua en puntos exactos para el combate del fuego.

Colegio De La Salle Temuco requiere:

